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ビーバー隊ニュース 
◇３月６日、新型コロナウイルス感染拡大の影響は治まらず、ビー

バー隊初の Web 集会を行いました。ただ机の上で集会するのはつ

まらないので、隊長が野営場へ行き、そこからリアルタイムでスカ

ウト達と集会を行いました。しばらく野営場へ行けていないのでキ

ャンプ場の様子や生き物の様子、ボーイ隊の野営装備などを中継で

観察しました。その後は動物クイズ、「象の歯は４本しかない」「り

すは尻尾が取れる」…びっくり情報クイズでした。そして中継で絵

本を読んでもらいました、優しい人形のおもちゃ君のお話でしたね。 

◇３月２７日、やっと野営場での集会、久しぶりなので野村団委員

長にサツマイモを用意してもらい皆で包んで、たき火で焼いて食べ

ました、美味しかったですね。そしてお父さん達が作ってくれたモ

ンキーブリッジや簡単シェルターで遊びました。やっぱり森の遊び

は楽しい！４月も沢山、森へ出かけたいと思います。まだまだコロ

ナ感染油断できませんが、感染対策をしっかりやってビーバー隊は

元気に遊びます。 

 
ボーイ隊ニュース 
◇３月の BS 隊は、令和３年度も残すところあと１ヶ月ということ

で、４月からの新年度を見据えての活動を行いました。１３日には

Web で GB 会議です。４月からの班体制や活動計画を立てました。

カブ隊から上進するスカウトをパンサー班とシロクマ班のどちら

に入れるか、班長も次長も頭をひねっていましたよ。そして、２６

日には「進級の課題クリアしちゃうぞ集会」を行いました。久しぶ

りの野営場で、ロープ結びや追跡サインなどの進級課題に取り組み

ました。ロープ結びは繰り返しやっていかないと忘れてしまいます

から、教えたり教わったりすることでお互いに定着していきます。

今年の夏は第２１回千葉県キャンポリーが開催されますから、ロー

プもしっかり覚えておかないと大変です。さあ、４月からは上進し

てくるスカウトを迎えて、バリバリ活動していきます。 

団関係ニュース 
◇新型コロナの感染も松戸市でも毎日２００人超と、中々収まりを

みせておりませんが、３月２２日にはまん延防止措置が解除され、

ようやくスカウト活動を少しだけ前に進めて行ける環境が整って

きました。スカウト及び育成会員全員の健康を守るため、感染防止

対策については引き続きしっかりお願い致します。 

◇３月１２日に Web 会議ではありますが、合同団会議・団委員会

を開催。 

   ☆活動報告・予定が承認された。 

◇日本連盟とユニクロによる「難民支援衣料回収プロジェクト」の

案内があり育成会幹事会にて検討された結果、ウクライナ問題もあ

り参加する事となりました。大人の衣料はユニクロ製に限定されま

すが、子供用についてはメーカー制限がありませんので、ご家庭で

廃品予定のものがありましたら是非ご参加ください。４月３０日に

テラスモール松戸のユニクロに持ち込み予定です。  

◇日本赤十字より「ウクライナ緊急募金」のお願いがありました。 

  募金方法は今後検討します。   

◇日本連盟より「日本ＡＥＤ財団」作成の「命を守る心肺蘇生ＡＥ

Ｄ」読本が配布されました。スカウト及び育成会員全員で勉強し「救

急車が来る前に出来る事」を学んでください。 

カブ隊ニュース 
◇３月も新型コロナの感染対策のため、オンライン組集会を３月６

日に行いました。スカウトには宿題が出ており、自分の担当する２

つの国の、１組はその国の言葉を、２組はその国の食べ物を調べて、

組の中で発表をしました。料理の絵を描いたり、作り方まで調べて

いたりと、こちらがなるほどと思ってしまうほどの発表もありまし

た。残りの時間では「結びの呼吸」で、ロープ結びの絵を見て、何

結びか当てるクイズをして、皆でその結びをするゲームをしました。 

◇２回目は１９日に２１世紀の森と広場で、隊集会を行いました。

組集会で調べた事の発表です。お互いの組が何を調べたのかは知ら

ないので、ようやくの披露です。世界地図でどこにあるのか、国旗、

人口、首都、通貨の単位、スカウト活動をしているか、１組は公用

語、２組は名物料理を発表しました。どちらの組もとてもよい発表

でした。発表の後はゲームをしました。ロープを船に結び付け、帽

子を運ぶ競争で広場を走り回りました。やっぱり、みんなでやる外

の集会は気持ちがいいね！４月はくまスカウトの追出し集会です。 

 
ベンチャー隊ニュース 
◇ベンチャー隊は３月３０日にナイトハイクを行いました。天下一

品三郷店でラーメンを食べてから元気に出発、２０時過ぎに八柱駅

に到着しました。今回は植松スカウトの野帳チャレンジがあったの

で長い行程にはしませんでした。深澤スカウトも春休みで帰省中だ

ったので久々の参加となり、皆とも会えて良かったと思います。で、

ラーメンは旨かったのかな？ 

◇４月３日には隊会議を行いました。中村・小島・岡村・深澤・植

松・松宮・小林の７名の参加でした。まず、年功章を各々が作成し、

次に小林スカウトの歓迎バーベキューを企画しました。まだ皆の予

定がはっきりしないので実施されるかはわかりません。また、第２

１回千葉県キャンポリーに向けて、植松・松宮・小林の３名で「２

１ＣＣがんばろう！」チームを結成しました。第１回目の訓練は５

月８日に予定しています。さあ、どこまで技能を上げられるかな？ 

 
ローバー隊ニュース 
◇ローバー隊では倉岡スカウトが、スカウト活動発表会に zoom に

て参加しました。途中、音声が途切れる場面がありましたが、倉岡

スカウトがすかさず「音声が聞こえません！」と参加者全員を代弁

し、チャットで意見する場面もありました。さすがは倉岡ＲＳです。

今後の活動に期待しましょう！ 

育成会ニュース 
◇進級、上進おめでとうございます。まん延防止等重点措置が終

了しましたが、基本的な感染防止策の継続をしつつ、気持ち新た

に活動を頑張ってください。 (育成会から) 

◇桜の季節も過ぎていよいよ活発に活動出来る季節になりました。

新学期も始まり、スカウトのみなさんも気分一新新生活に心踊らせ

ていることでしょう。スカウト活動も心機一転目標を決めて、楽し

く頑張ってください！  (スカウトクラブ 丸山浩二) 
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